
Wir sind ein Projekt der  

Wir werden gefördert durch:

Was können wir für Sie tun
Wir von der Anti-Diskriminierungs- 
Beratung setzen uns aktiv gegen  
Diskriminierung ein. 
Alle Menschen haben die gleichen  
Rechte und sollen auch gleich behandelt 
werden. 

Wir unterstützen Sie, 
•	 wenn Sie diskriminiert werden
•	 wegen Ihrer Behinderung 
•	 wegen Ihrer Erkrankung 
•	 oder wegen Ihres Alters. 

Zum Beispiel schreiben wir in Ihrem  
Auftrag einen Beschwerde-Brief an  
Ihren Vermieter. 
Oder wir begleiten Sie 
zu einem wichtigen Termin.
Wir beraten Sie auch bei rechtlichen 
Fragen. 
Beratung nach Absprache.

Melden Sie sich bei uns
Antidiskriminierungsberatung Alter, 
Behinderung, Chronische Erkrankung

       Littenstraße 108, 10179 Berlin 
         im EG - der Zugang ist barrierefrei

' 030 3 27 59 25 27

* adb@lv-selbsthilfe-berlin.de

        www.diskriminierung-berlin.de

Wegstrecke ca 500 Meter



Was ist Diskriminierung 
„Ich habe eine Lern-Beeinträchtigung. 
Deshalb denken viele Menschen 
In meinem Umfeld:
Ich weiß, was das Beste für dich ist. 
Aber ich kann selbst für mich  
entscheiden!“

„Ich bin schon lange krank 
und sitze im Rollstuhl. 
Leider finde ich keine passende  
Wohnung.“

 

„Ich bin 56 Jahre alt und möchte gern 
arbeiten.
Aber in vielen Stellen-Angeboten 
steht: 
Wir sind ein junges Team und suchen 
dich!
Das gibt mir das Gefühl,
dort bin ich nicht erwünscht.“

Kennen Sie diese oder ähnliche 
Situationen
Sie werden anders oder schlechter  
behandelt, 
weil Sie eine bestimmte Eigenschaft haben?

Zum Beispiel, 
weil Sie eine Behinderung haben?
Das nennt man Diskriminierung
Oder Benachteiligung.

In Deutschland ist Diskriminierung  
verboten. 

Das steht zum Beispiel in diesem Gesetz:
Allgemeines Gleichbehandlungs-Gesetz, 
kurz AGG.

Unsere Beratung ist kostenlos 
und vertraulich
Das bedeutet:

•	 Was wir besprechen, bleibt unter 
uns. 

•	 Wir beraten Sie telefonisch,  
schriftlich oder persönlich.

Wir gehören zum Verein  
Landes-Vereinigung Selbst-Hilfe Berlin. 
Unsere Beratungs-Stelle gibt es seit 
dem Jahr 2012.


